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尾張中央ロータリークラブ

（2016-2017年度国際ロータリーのテーマ）

「日も風も星も」

ソングリーダー　住 川 誠 一唱 和

会　長　中 村 隆 文点 鐘

2016年11月16日　第１５６１回　夜間例会
名鉄グランドホテル

司　　会　　会場委員会委員長　池 山 　 悟

会　長　中 村 隆 文会 長 挨 拶

ロータリー財団月間

先月の合瀬川清掃活動、今
月は北名古屋市商工祭、地区
大会と行事が大変重なってい
る忙しい時期で会員の皆様に
は応援や出席していただき大
変お疲れさまでした。

本日の親睦夜間例会にて
ゆっくりお過ごしください。

さて、私も先月28日、今月１日の２日間、
神岡鉱山の発電所工事現場へ工事安全祈願、現
場パトロールと続けての出張でした。

１日には早朝５時に名古屋を出発し従来と同
じ東海北陸道経由で行ってまいりました。しか
し、この時期は秋から冬、年末の時期を前に高
速道路では工事による通行規制が頻繁に行われ
ており、東海北陸道も10月31日～１日午前６
時まで白鳥ＩＣから北方向が閉鎖されためコー
スを変更、郡上ＩＣから久しぶりにせせらぎ街
道を北上し高山へ抜け、午前８時には飛騨市神
岡にある大津神社に到着しました。

日毎に山の装いも大きく変わり、すでに紅
葉も高地からだんだん下げながら南下、標高
1000ｍ当たりでは今が見ごろのようでした。
この時期、しばらくは高速道路の定期改良工事

が各地であるようです。特に平日は道路情報を
確認してお出かけください。

そこで、本日は紅葉の概要をお話しさせてい
ただきます。

一般的には落葉樹が有名ですが、カエデ科の
種類を特に「モミジ」と呼ぶことが多く、実際の紅
葉が鮮やかな木の代表種であ　るそうです。そ
して狭義として、赤色に変わるのを「紅葉」、黄色
に変わるものを「黄葉（こうよう、おうよう）」、褐
色に変わるのを「褐葉（かつよう）」と呼ばれるそ
うですが、これらを厳密に区別するのが困難で
あり、いずれも「紅葉」として扱われることが多い
ようです。また、同じ種類の木でも、生育条件
や個体差によって、赤くなったり黄色くなったりす
ることがあり、葉が何のために色づくかについて
は、植物学的には葉の老化現象の一部であると
考えられているようです。

また、常緑樹も紅葉するものがあり、緑の葉
と一緒の時期であったり、時期がそろわなかっ

次回のお知らせ　　（12月７日）
年次総会

会場／ＣＢＣ自動車学校
担当／会長、幹事、会場委員会

（1563回）

本日のお知らせ　　（11月30日）
次期役員推薦委員会 （11：30 ～）
卓話：ロータリ財団委員会 副委員長

佐々木 久直 様 （一宮 RC ）
 『ロータリ財団100周年を迎えて』

会場／名鉄グランドホテル
担当／Ｒ財団委員会

（1562回）
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委員長　松 岡 幸 彦出 席 報 告

中村君　今月は商工祭、地区大会と泰年お疲れ
様でした。

松尾（晋）君　昨日北名古屋商工会のゴルフで
ＯＢを３発撃ってきましたが、すべてハン
ディーホールで準優勝でした。感謝、感謝。

松浦君　理事会欠席のお詫び。本日夜間例会、
楽しくいきましょう。

西村君　誕生祝をして頂いた喜び。
平野君　公務多忙。
檜吉君　先回の例会で49回目の結婚記念日を

思い出させていただきました。
安田君　例会欠席のお詫び。
沖野君　業務多忙。
住川君　菊かおる11月となりました。あと１

か月ちょっととなりました。
鈴木君　例会欠席のお詫び。
魚住君　理事会、例会欠席のお詫び。
黒野君　地区大会欠席のお詫び。
池山君　業務多忙。

委員長　沖 野 　 満ニコボックス

第1559回
会員数：30名 出席数：22名 出席率：95.6％
前々回第1559回　修正出席率：88.0％

〈メーキャップ〉松浦君、鈴木君、竹本君

１．第２回ガバナー補佐研修会開催の件
　　日時／ 12月３日（土）16時から
　　場所／名鉄ニューグランドホテル
　　参加者／西村君、堀尾君、太田（吉）君、　

　　　　事務局
２．ライラセミナー参加者締め切りの件
　　別紙「ＲＹＬＡセミナー参加申込書」に

「受講者名」「出席会員名」をご記入の上
「重要確認事項・同意書」シャトルバスを
ご利用の方は「シャトルバス予約申込書」
と一緒に2016年11月18日（金）迄に豊田
ロータリークラブあてにメール又はＦＡＸ
をお願いします。

３．地区大会御礼の件
　　服部良男ガバナー
　　舟橋茂行地区大会実行委員長　
　　ホストクラブ小牧ロータリークラブからお

礼状が届きました。
４．11月10日 職業奉仕委員会
　　職業奉仕委員長　堀尾君
　　出席ありがとうございます
５．11月12日 北名古屋市青少年健全育成大会
　　社会奉仕委員長　鈴木君
　　出席　ありがとうございます
６．今月６日あまロータリークラブ鈴木正徳分

区幹事他界されました。７日通夜に会長幹
事で出させていただきました　飛島斎場

７．次期役員推薦委員会開催の件
　　日時／ 11月30日　11時30分～
　　場所／名鉄グランドホテル
８．事務局より
　　事務局からメールをもらった際返信をして

ください。事務局が困っております。皆様
お願いします。

《 第1561例会　ニコボックス 》
寄 付 会 員 数
本 日 の 合 計 額
本日までの累計額

13名
50,000円

590,000円

たりするため目立たなく、少数の葉が赤く色づ
くのが見分けの目安となっているようです。秋
になって草や低木の葉も紅葉することから、そ
れらを総称して「草紅葉（くさもみじ）」と言う
ことがあるそうです。

日本における紅葉は、９月頃より北海道の大
雪山を手始めに始まり、徐々に南下し、紅葉が
始まってから完了するまでには約１ヶ月かか
り、山間部や内陸では朝晩の冷え込みが起こり
やすいため通常これより早まるそうです。秋の
紅葉前線は北から南下してきますが、春の桜前
線はこれとは対照的に北上します。ロータリー
では今月開催の地区大会、春開催の地区協議会
はこの紅葉前線・桜前線に似た大きな大会では
ないでしょうか。

それでは本日の親睦例会をゆっくりお楽しみ
ください。以上にて本日の会長挨拶とさせてい
ただきます。

幹　事　松 尾 晋 吉幹 事 報 告

幹事報告
松尾幹事

親睦夜間例会
黒野委員長

中締め
大野君

乾杯挨拶
赤堀君
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